                                                      РАЗДЕЛИТЕЛЬНЫЕ Ъ И Ь
 

                                                                   Употребление ъ
 

Разделительный ъ пишется перед буквами е, ё, ю, я:
1)      после приставки, оканчивающейся на согласную, например: подъезд, съёмка, предъюбилейный, межъядерный, сверхъестественный; перед другими гласными ъ не пишется; безаварийный, сузить, сэкономить;
2)      в иноязычных словах, в которых имеется приставка, оканчивающаяся на согласную (аб-, ад-, диз-, ин-, интер-, супер- например: адъютант, дизъюнкция, инъекция,объект, субъект, суперъяхта, 
3)      в сложных словах, первую часть которых образуют числительные двух-, трёх-, четырёх-, например: двухъярусный, трехъязычный.
 

 

 

Употребление ь
 

Разделительный ь пишется: 

1)      перед е, ё, ю, я, например: серьёзный, соловьиный, вьюга, крестьянин.
2)      в некоторых иноязычных словах перед о, например: медальон, почтальон, шампиньон.
